

あなたの心にジャストミート 11月19日メッセージ
最後の過越祭(マルコ 14:22-25)

神様の恵みによって救われて信者になったあとでも、過去にとらわれ、現実に倒れ、未来を不安に思うのは、自分と見えるものとの世に左右されているからです。最後の過越祭には、そのような限界に勝つことができるメッセージがあります。

1.「イエス様が血を流されて体を引き裂かれたのは私のため」と告白すると、呪い(過去)から完全に解放される。

1) 出エジプト

羊の血を門柱に塗り、死が過ぎ越すことによって、400年の奴隷生活から解放されました。人間ではどうしようもない、解決不可能な呪いの運命に捕らわれているところから、キリストによって解放されるということなのです。

2) 絶対不可能な呪い(大小、程度ではなく根っこ-エペソ 2:1-3)

私たちが問題だと思えることが問題なのではなく、滅びと呪いの運命、罪過と罪の中で死んでいて、世の流れに従い、空中の権威を持つ支配者であるサタンに捕らわれて、肉の欲の中で生きていて、生まれながら御怒りを受ける子でいたことが、根っこにある問題です。これは、認めたくなくても真実であり、人間では絶対解決不可能な問題です。

3) 血と肉(身代わりとして呪われた)イザヤ 53:6、ガラテヤ 3:13

それゆえ、イエス様が血を流し、からだを引き裂かれ、私たちの身代わりに呪いを負われ、呪われた者となって、律法の呪いから贖い出してくださいました。まったく希望のない私の身代わりとなって、死んでくださったのです。

4) ローマ 8:1-2、ヨハネ 5:24

イエス様が血を流し、からだを引き裂かれたのが私のためだと分かるなら、いのちの御

霊の原理によって、罪と死の原理から解放されます。また、死からいのちに移ることができます。

5) ヨハネ 19:30、|ヨハネ 3:8

イエス様が十字架で完了してくださった解決が、私のものになります。死と罪、滅び、呪いと地獄の運命から完全に解放されます。悪魔のしわざを打ち壊してくださったので、完全に解決です。

イエス様の十字架が私のためだと教えるために定められた制度が過越祭です。今日の聖書箇所、最後の過越祭のときに、パンとぶどう酒を弟子たちが食べて飲みます。それは、イエス様が私のために血を流し、からだを引き裂かれたという事実を、自分の中に取り入れることです。

2.「イエス様は私の中に宿っておられる」と告白するすると、どんなに厳しい現実にも打ち勝って、希望の未来に向かえる。

現実に捕らわれ、未来に不安になっているのは当然のことではありません。それは、キリストのことが分かっていないのです。イエス様はすべて完了され、復活され、いま私の内に入って宿っておられるというのが、過越、聖餐のメッセージです。イエス様が私の内に宿っておられると、喜んで告白するなら、現実に打ち勝ち、未来に希望を持って向かうことができます。

1) ヨハネ 6:53-58、ガラテヤ 2:20、|コリント 3:16

イエス様の肉を食べ、その血を飲む者はいのちを持ち、イエス様のうちに留まると言われます。イエス・キリストとひとつとなる神秘的な祝福です。滅びるしかない運命に捕らわれ、サタンに従い、地獄の運命を生きていた私のために、キリストが血を流して下さり、恵みによって神のかたちを回復してくだ

さいました。永遠のいのちが与えられ、イエス様と一体となり、キリストのからだなる教会となるのです。それが神の子どもであり、救われたということです。過去、現在、どんな姿でも関係ありません。自分は十字架とともに死に、キリストが生きておられます。これは、感情的なことではなく、事実です。パウロは、神の神殿となったと言います。聖霊を通して三位一体の神様が内に住まわれるのです。

2) IIコリント 4:7-10、ローマ 8:29、35-37

土の器ですが、内に宝であるキリストがおられます。自分がどうにか捕らわれずに、キリストに集中しましょう。すべて完了された勝利の主が内に宿っておられます。これ以上の幸せ、喜びはないでしょう。キリストがすべての知恵と力であるとパウロは告白します。最初に創造されたとき、神のかたち、神に似た存在であり、神様のすべてが現れる存在でした。イエス・キリストによって、そのかたちに造り変えられるのです。いのちが内に宿っているので、圧倒的な勝利者となります。現実や問題に負けることはありません。この霊的事実、霊的奥義を知り、思い煩いや心配から解放されましょう。

3) エペソ 1:3>使徒 1:7-8

堂々と自分と自分の人生に、天にあるすべての霊的祝福が与えられていると告白しましょう。さまざまな現実の中で、キリストを

信じる信仰告白の前で、サタンがひざまずくようになるでしょう。ただ信仰によって堂々と宣言しましょう。そうすれば、祝福の契約のメッセージが自分のものとなり、現実の問題に捕らわれることなく、オンリー聖霊の力を受けて、イエスの証人となること、237-5000種族に待っている多くのたましいのために前に進むようになります。

「新しく造られた者(IIコリント 5:17)」の確信と自負を持ちましょう！滅びや運命から、罪に定められないいのちの御霊の原理によって解放されました。勝利の主、万軍の主であるイエス・キリストが内におられます。過去は終わり、現実には勝利し、未来は希望が保証されています。新しい生き方に(ローマ 12:1)チャレンジしましょう！無条件に感謝でスタートしましょう。すべてに神様の関与があることを認め、キリスト・イエスを惜しまず与えられた神様が良いものを与えられることを確信して、感謝して見つけましょう。伝道中心に人を見て、すべては伝道のための神様の導きだと、自分の考えではなく、主を見上げてみこころを求めましょう。感謝を持って、伝道の目で、祈り中心となるなら、すべて譲ること、受け入れること、超越できます。みこころを見つけて挑戦するのです。みこころを体験するよう、神の国とその義とを求め、勝利のクリスチャンとして歩みましょう。

1部-マルコ 14:22-25 最後の過越祭

なるほど/イエス様の血と肉が自分の為だと告白すると過去から解放され、イエス様が自分の中に宿っておられると告白すると、現実に打ち勝ち、希望の未来に向かうことが出来る。

ならば/新しく造られた者の確信を持って、新しい祝福の生き方にチャレンジしよう！

2部-IIコリント 10:4-5

なるほど/信者は、自分の内側にある自分、肉、この世の刻印、根、体質が砕かれ、不信仰の暗闇が砕かれることを祈ることで、自分にあるサタンのやぐらが砕かれ、契約の力が現れる。

ならば/自分の中にあるサタンのやぐらが砕かれ、神のやぐら(1,3,8)が建つように祈り、使徒 1:7-8 が自分のものになり、祈りに専念しよう！